

Bravo!!!

2023年8月28日
第3学年学年通信
9月号
館林市立第二中学校

いよいよ勝負の時！！

なが～い夏休みも終わり、今日から2学期が始まりました。いよいよ勝負の時です。大事なこの時期をどう過ごしていくかよく考えてみましょう。2学期は…

- ① いちばん期間の長い学期である。
- ② 合唱コンクールや持久走大会があり、クラスが団結して頑張れる学期である。
- ③ 自分の進路を決定する学期である。

3年生としては、何といても③の進路決定に向けて全力で取り組むことが重要だと思います。夏休み中の高校説明会等に参加して、各高校の特色が理解できたと思いますが、その高校へ進学するためにこの時期にやらなければならないことは何かは皆さんが十分に承知していると思います。11月の三者面談には、自信をもって「この高校を受検（験）する」と、親や担任に言えるようにしたいものです。そのためには一日一日の努力が何よりも大切なので、気を引き締めて生活していきましょう。

充実した家庭学習を 目標をしっかりとって

今までの学習内容をより理解するためには、家庭学習が欠かせません。1年生からの学習内容で、よく理解できていない部分については何回も何回も復習を行ってください。その際……

「これだけ繰り返しやったのだから大丈夫」ではなく、完全に理解できたことを確認した上で、次の内容へ移ることが大切です。時間をかけたから理解できたと思いがちですが、

「できる、できない」をはっきりさせることが肝心です。部活もなくなり、勉強する時間はたっぷりあります。頑張ってみましょう。



9月の予定

日	月	火	水	木	金	土
27	28 始業式	29 復習確認テスト ⑥不審者対応訓練	30 身体測定	31 短縮 委員会	1	2
3	4 ⑥カット	5	6 部活動写真1	7 部活動写真2	8	9
10	11 ⑥カット	12	13	14	15 卒業写真撮影 冬制服!!	16
17	18 敬老の日	19	20	21	22 短縮 ⑥生徒会選挙	23 秋分の日
24	25 集金日	26	27	28 ⑤⑥総合 校外学習 「館林城下町散策」	29 ④カット ⑥委員会編成 英検	30

